

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

20 de junio 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Jornada	Editorial	Bares irregulares: evitar tragedias	La Asociación Nacional de la Industria de Discotecas, Bares y Centros de Espectáculos (Anidice) denunció que en la Ciudad de México operan alrededor de 4 mil bares clandestinos , más del doble de los formales, lo cual constituye una competencia desleal para sus agremiados y, ante todo, un riesgo para quienes asisten a establecimientos que no cumplen con los requisitos mínimos de salubridad y protección civil.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	En privado Joaquín López	El aguacate y el crimen organizado	El crimen organizado ha creado un nuevo conflicto , más que con el gobierno de Estados Unidos, con más de 200 mil personas que en Michoacán viven de la producción de aguacates, al cancelar sus importaciones

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Batres se "engalla" con sus críticos	En un acto público en Coyoacán , alcaldía que refrendó la oposición en las pasadas elecciones, el jefe de Gobierno, Martí Batres, fue interrumpido por algunos gritos de "¡fuera, vendido!" . Sonriente, el mandatario morenista entusiasmó a sus seguidores cuando señaló a los inconformes: "Yo vine aquí a hablar del agua, pero entiendo bien que todavía hay algunos que no se curan las heridas de hace dos semanas . Les doy un abrazo fuerte, los abrazo, ya se recuperarán".
El Heraldo de México	Sacapuntas	En Julio gabinete en Gobierno capitalino	Nos cuentan que será a finales de julio cuando la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada dé a conocer los nombres de quienes integrarán su gabinete . Pero desde ahora se barajan personajes y algunos dicen tener lugar asegurado, como las legisladoras Marcela Fuente y Guadalupe Chávez, y el diputado Jorge Gaviño.
Reporte Índigo	Redes de Poder	IECM dio a conocer a los integrantes del Congreso	El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio a conocer el número de integrantes del Congreso que ocupan una curul por una acción afirmativa.



Síntesis informativa

20 de junio 2024

Excélsior	Frentes políticos	Anuncia CCE inversiones poderosas	El sector empresarial liderado por Francisco Cervantes del CCE, anunció inversiones "poderosas" por más de 42 mil millones de dólares para el nuevo sexenio en reunión con la virtual Presidenta electa.
El Sol de México	A la sombra	Anuncia CCE inversiones poderosas	Francisco Cervantes Díaz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial , reveló que en los próximos meses diversas empresas nacionales e internacionales anunciarán inversiones por alrededor de 42 mil millones de dólares.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Anuncia CCE inversiones poderosas	Ayer se reunieron los liderazgos integrantes del CCE con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum . Ahí, ella anunció la creación de lo que será la Agencia Digital de su gobierno.
Milenio	Trascendió	Visita en el Senado	Que quien visitó ayer el Senado de manera sorpresiva fue Adán Augusto López Hernández , quien se perfila como coordinador de la próxima bancada de Morena en esa cámara, para reunirse con Ricardo Monreal , quien ahora ocupa ese cargo, y con los secretarios generales de Servicios Parlamentarios, Arturo Garita, y de Servicios Administrativos, Mauricio Farah, para la entrega-recepción.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Gabinete federal	Los implicados en la conformación del gabinete de la doctora Sheinbaum pasaron una noche de insomnio, velando armas. Acaso bajaron a toda la corte celestial para que les haga el milagrito de que ellos, un cuate o su compadre aparezcan en la lista que se dará a conocer hoy.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Gabinete federal	Hoy la virtual presidenta electa dará a conocer , si todo sigue en pie, nombres de su gabinete. La imagen de antier, de la aplanadora que puede ser Morena/PT/Verde en el Congreso, hizo recordar tiempos idos, los del partidazo. Y de ahí, a Luis M. Farías hay sólo un paso
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	Gabinete federal	Hoy anunciará Claudia Sheinbaum parte de su gabinete , pero si habrá una decisión muy reflexionada de la futura Presidenta será la designación del próximo secretario de la Defensa, también de la Marina , pero por el peso específico que ha adquirido la principal institución militar, ella requiere una mayor atención.
Reforma	Templo mayor F. Bartolomé	Gabinete federal	Hoy se darán a conocerlos primeros seis integrantes del gabinete presidencial que iniciará sus labores el martes 1 de octubre. Serán tres mujeres y tres hombres los que serán presentados.
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Gabinete de curiosidades	Ernesto Zedillo fue el último mandatario que heredó un equipo de la administración anterior, mientras que Felipe Calderón removió a los colaboradores de Vicente Fox; el arribo de Claudia será con la estructura de CDMX, obradorista universitaria.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Gabinete de curiosidades	En cuanto a la Secretaría de la Defensa Nacional, todo apunta a que se mantendrá el esquema histórico en que los propios mandos superiores promueven a aspirantes a la titularidad para que la jefatura civil elija a alguna de las cartas que le fueron presentadas.
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín		Han circulado en redes sociales un sin número de listas con los nombres de los probables titulares del gabinete legal y ampliado de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo , que la acompañará durante los seis años de su administración.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Buscan hueso federal	Luego de su avasallador triunfo en las pasadas elecciones, cabecillas de Morena sienten que la CDMX ya les queda chica, y hacen fila en la puerta de Claudia Sheinbaum, en busca de un hueso nacional.



Síntesis informativa

20 de junio 2024

El Universal	Bajo reserva	Curso de ética para nuevos legisladores	Antes de rendir protesta, los congresistas que llegarán a la 66 Legislatura van a ser sometidos a amplísimo curso de ética de 48 horas de duración. Se trata del "curso introductorio para legisladores populares", inventado nada menos que por el caricaturista "El Fisgón", y que se realizará en dos fechas: el 6 de julio y el 12 y 13 de julio.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	PAN vive tiempos cruciales	Partido Acción Nacional (PAN) vive tiempos cruciales. De recuperación o de suicidio. Lo primero sería independizarse de cacicazgos, reorganizarse, convocara afiliaciones masivas, presentar proyectos atractivos para la militancia y la ciudadanía en general.
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckerman	Cambia AMLO narrativa de su retiro	Hace unos meses, ya en medio de la sucesión presidencial, López Obrador decía que, una vez concluido su sexenio, él se jubilaría totalmente de la política. Se iría vivir a su rancho en Chiapas donde se encerraría a piedra y lodo a escribir libros. No recibiría ni le tomaría la llamada a nadie. Ahora dice que si le tomará llamada a Sheinbaum.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Cambia AMLO narrativa de su retiro	El lado teocrático de Andrés Manuel López Obrador se asomó ayer en la mañanera cuando replicaba a quienes hablan de un "maximato" en el sexenio 2024-2030
El Universal	Historias del reportero Carlos Loret	Tiempo de timoratos	Es tiempo de timoratos. De figuras funcionales a los apetitos autoritarios del régimen.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Automotriz invertirá mil millones	La empresa automotriz china BYD se distingue por fabricar por cuenta propia prácticamente todos los componentes de los autos excepción de neumáticos y cristales.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Reforma al poder judicial	La iniciativa que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador a principios de este año tiene dos ejes principales. El primero, multicitado, es la elección de jueces, magistrados y ministros por voto directo.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Buscapiés	Una de las reformas anunciadas por López Obrador el 5 de febrero propone reducir el porcentaje mínimo de participación en las consultas de 40 a 30 por ciento.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	El presidente de las mentiras	Ya sabemos que hasta el 30 de septiembre Andrés Manuel López Obrador seguirá inventando la Historia y contando historias, por lo que lo recordaremos como el Presidente de los engaños.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Sheinbaum comienza a dibujarse	La presidenta Sheinbaum va a necesitar unidad nacional para gobernar en un entorno complejo, dominado por la discordia interna y la adversidad de un cada vez más posible triunfo de Donald Trump en Estados Unidos.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	La modernidad fugitiva	Finalmente, el 2 de junio de 2024, la mayoría absoluta de los votantes eligió en las urnas, democráticamente, someterse a una hegemonía política no democrática.
El Universal	En la mira Luis Cárdenas	Reforma judicial	Quizá la vuelta de un año, por ahí de junio del 2025, usted y yo estaremos eligiendo ministros, magistrados y jueces pare el mismo sistema justicia que nos rige hoy día.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Reforma judicial	Está claro que la presidenta electa y las nuevas mayorías en el Poder Legislativo van por las reformas que Claudia Sheinbaum ha anunciado, algunas tomadas de las enviadas por López Obrador en febrero, otras propias anunciadas en campaña.



Síntesis informativa

20 de junio 2024

Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Reforma judicial	El proyecto lopezobradorista parece tener una inspiración vergonzante: Bolivia, único país donde (desde 2009, con Evo Morales) se juega a la "justicia popular" legitimada en las urnas. Votar es obligatorio y en la elección de jueces el abstencionismo alcanza casi 70 por ciento.
La Razón	Rozones	Agenda cargada	Con la novedad de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum , tendrán este fin de semana su segunda gira juntos , ahora por Veracruz y Oaxaca.
El Economista	La gran carpa	Senado pide ser prioridad	La juventud tiene preguntas relacionadas con el próximo gobierno, que encabezará Claudia Sheinbaum. Por eso en el Senado se llevó a cabo un foro en donde pidieron que sus voces se escuchen las preocupaciones se conviertan en una prioridad.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Se queda	AMLO es de los que dicen "sí pero no" y "no pero sí" , de manera que no le creemos ni el Bendito.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Reforma al poder judicial	De acuerdo con el artículo 167 de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, para que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación califique la elección presidencial, se requiere del quórum del menos seis magistraturas. Hoy sólo hay cinco magistrados. Cinco de siete.
Reforma	Jaque mate Sergio Sarmiento	Agandalle legal	La mayoría calificada y la sobrerrepresentación son un tema delicado que sin embargo no tiene posibilidades de revertirse.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Reforma al poder judicial	A un mexicano pobre quizá no le interese cómo se designan los ministros de la Suprema Corte; nunca se ocupan de ellos, excepto para perjudicarlos. En cambio, es asunto vital para los 57 grandes empresarios que integran el Consejo Mexicano de Negocios.
La razón	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Biden busca regularizar migrantes	Cientos de personas que viven en Estados Unidos y que prácticamente se han criado en aquel país, no tienen nacionalidad. Muchos son hijos de migrantes que llegaron siendo muy pequeños, han crecido como norteamericanos, han ido a la escuela y a la universidad en ese país, y muchos y a solamente hablan inglés.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS